

Einreicher: AfD Fraktion im Kreistag Gotha

Datum: 25.04.2023

**Antrag A 15/2023**  
**Erstellung einer Informationsseite für Feuerwehrfahrzeuge**

Im Landkreis Gotha werden durch die Freiwilligen Feuerwehren immer wieder neue Feuerwehrfahrzeuge erworben. Dabei bietet es sich an, die Altfahrzeuge gleichzeitig zum Kauf durch andere Feuerwehren anzubieten. Bisher ist jedoch keine zentrale Stelle vorhanden, bei der sich interessierte Feuerwehren, die ein gebrauchtes Fahrzeug erwerben wollen bzw. eines zum Weiterverkauf anbieten wollen, informieren bzw. ein Gebrauchtfahrzeug einstellen können. Die Kameradinnen und Kameraden erfahren oft nur durch Zufall vom zum Verkauf stehenden Fahrzeugen. Meist ist dann bereits ein Weiterverkauf in andere Landkreise, Regionen oder an gewerbliche Aufkäufer erfolgt. Eine entsprechende Plattform, die allen Feuerwehren des Kreises bekannt wäre, könnte hier Abhilfe schaffen.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Landrat wird beauftragt auf der Internetseite des Landkreises Gotha ([www.landkreis-gotha.de](http://www.landkreis-gotha.de)) eine Möglichkeit der Übersicht von Fahrzeugen der Freiwilligen Feuerwehren des Kreises zu schaffen, die zum Weiterverkauf durch Feuerwehren des Kreises angeboten werden.

Diese soll ausdrücklich nicht als Verkaufsplattform, sondern lediglich als Informationsseite verstanden werden. D. h. dort finden sich ein Foto des betreffenden Fahrzeuges, die wichtigsten technischen Daten, Kontaktdaten eines Ansprechpartners sowie eine grobe Preisvorstellung.

Als Ergänzung wäre es wünschenswert, wenn Neuzugänge auf der Seite in einer Info (zwei-wöchentlich, monatlich oder nur bei Neuzugang) des Kreisbrandinspektors an die Ortsbrandmeister erwähnt würden. Auch eine Ausweitung des Angebotsportfolios auf jegliches technisches Gerät der Feuerwehren wäre denkbar.

**Finanzierung:**

Diese Seite kann in die vorhandene Struktur der Internetseite des Landratsamtes Gotha eingebunden werden (z. B. Unter dem Menüpunkt „Aktuelles“). Da es sich um ein CMS-System handelt, können die Inhalte durch die Mitarbeiter der Verwaltung eingepflegt werden, welche auch mit der Pflege der übrigen Internetseite betraut sind. Der finanzielle Aufwand wird sich also im Bereich bis max. 1.000 Euro bewegen. Diese Summe kann aus der Deckungsreserve für Personalausgaben der Verwaltung entnommen werden.



Martin Schleusener  
- Kreistagsmitglied und Fraktionsvorsitzender -